

NU-HAI-503
2019-04-11



Profession Perpétuelle des Frères Sony et Vélinès le 25 Mars en Haïti

PORT-AU-PRINCE, Haïti - Les Frères Vélinès Vital et Sony Fleurima, smm, ont prononcé leurs vœux perpétuels le 25 mars dernier en la fête de l'Annonciation. La cérémonie a eu lieu en la chapelle du Foyer de Charité du Canapé Vert à Port-au-Prince, au cours de l'Eucharistie présidée et prêchée par Monseigneur Frantz Colimon, smm, évêque émérite de Port-de-Paix. Le Provincial a reçu la profession des Frères Sony et Vélinès, en présence d'une quinzaine de confrères concélébrants, de la famille et des amis des deux profès. Un repas de fête a été partagé par tous au Foyer de Charité Ste Marie qui nous accueillait. Il est à noter que les profès du jour sont des jeunes préparés pour l'international : ils ont fait leur noviciat en France, Fr. Sony à St Laurent/Sèvres, Fr Vélinès à Montfort/Meu, ensuite ils ont été stagiaires pendant un an en Equateur, enfin ils ont fait 4 ans de théologie au Pérou, et ils se préparent bien sûr, en mode "Liberos", à leur prochaine obédience à destination d'autres horizon sans doute, tant elle est vaste la mission des Apôtres des derniers jours!

P. Maurice Piquard, SMM